

Antrag Nr. 11-F-03-0047

Grüne

Betreff:

Präventionsprojekt „Selbstbewusst - Sicher - Stark“
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 16.08.2011

Antragstext:

Präventionsprojekt „Selbstbewusst – Sicher – Stark“ für Mädchen und Jungen in geteilten Arbeitsgruppen war an der Goetheschule in der Mainzer Neustadt in Zusammenarbeit mit dem Frauennotruf ein großer Erfolg. Mit dem Projekt sollen Mädchen und Jungen gestärkt werden, um Übergriffen und Grenzverletzungen vorzubeugen. In Rollenspielen zu schwierigen Situationen konnten die Schülerinnen und Schüler ausprobieren, welche Abwehrstrategie zu ihnen passt.

Gerade vor dem Hintergrund der Gewalttaten an Jugendlichen in Wiesbaden ist das Thema Gewaltprävention höchstaktuell. Alle Möglichkeiten, die zur Vermeidung von Gewalttaten führen können, sollten genutzt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu berichten, welche Projekte an Schulen oder anderen Institutionen zur Gewaltprävention für Jugendliche angeboten werden.
- Zu prüfen, ob das Projekt „Selbstbewusst – Sicher – Stark“ in Wiesbaden angeboten werden kann.

Wiesbaden, 17.08.2011

Gabriela Schuchalter-Eicke
Frauenpolitische Sprecherin

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle